



Rücksicht und Umsicht auf dem Wasser

Sport und Freizeit auf und neben Seen und Flüssen werden zunehmend beliebter. Die Seen der Zentralschweiz, insbesondere der Vierwaldstättersee, werden an schönen, heissen Sommertagen mit vielen unterschiedlichen Aktivitäten intensiv genutzt.

Damit erhöht sich der Druck auf die Tierwelt im und am Wasser. Daher ist es notwendig und wichtig, dass sich die Nutzerinnen und Nutzer an die gesetzlichen Vorgaben und Regeln auf dem See halten. Nur so ist ein friedliches Nebeneinander möglich. Und nur so können Unfälle und unnötige Emissionen auf Natur und Tierwelt vermieden werden. Der Verein «Natur & Freizeit» hat zusammen mit nationalen Partnern eine Kampagne lanciert, um Erholungssuchende und Sportaktive zu einem natur- und umweltschonenden Verhalten zu motivieren.





Bilder: AI-generated Photoshop 2024/Adobe Firefly

Auf Ihr Verhalten kommt es an

Nicht nur Natur und Tierwelt verdienen Ihre Rücksicht. Respektieren Sie Schutzgebiete und Schilfbestände, aber auch seeanstossende Parzellen. Vermeiden Sie unnötigen Lärm und ankern Sie nicht in unmittelbarer Ufernähe. Ihre Mitmenschen an Land sind Ihnen dankbar, wenn Sie Emissionen möglichst gering halten.

Mit Rücksicht auf dem Wasser

- Halten Sie Abstand zu Schwimmbereichen
- Lassen Sie beim Ankern ausreichend Abstand zu Ufergrundstücken
- Nehmen Sie Rücksicht auf die Privatsphäre und das Bedürfnis nach Ruhe von Anwohnenden, Ufernutzenden und Bootsnachbarn

Danke für Ihre Rücksichtnahme. Die Schifffahrtsämter der Zentralschweizer Kantone:

kantonschwyz 



KANTON
LUZERN